

COMPTE RENDU de la REUNION de RENTREE des EQUIPES du VAL DE MARNE A VILLIERS-SUR-MARNE le 16 NOVEMBRE 2024

Nous avons été accueillies par l'équipe de Villiers ce samedi après-midi dans la salle « Sainte Anne » Nous étions 25 femmes. Le thème choisi est en lien avec le Jubilé 2025 « Pèlerins d'Espérance ». Lectures de la prière du Pape François pour le Jubilé par Marie et prière à « Marie, Mère de l'Espérance » du Pape Jean-Paul II par Odette.

Solange remercie l'assemblée de leur présence et souhaite la bienvenue aux nouvelles arrivées. Le Père Dyemson, notre aumônier départemental ayant un engagement à Orléans, ne pourra pas nous rejoindre.

Dinah, responsable de l'équipe de Villiers, se présente et au nom de toutes, a une pensée pour celles qui ne peuvent pas venir, soit pour des problèmes de santé, soit pour des raisons familiales. Nous prierons à la messe pour les familles, les personnes malades ou décédées.

Christiane Dujardin, chargée de communication et Coordinatrice du réseau bénévoles au National, nous informe que la cellule des violences faites aux femmes est au point mort.

Dinah a contacté le Père Ghislain à Villiers qui vient nous présenter le thème du Jubilé :

« L'ouverture du Jubilé dans le diocèse de Créteil sera le 29 décembre.

Le pèlerinage nous permet de marcher en demandant des grâces, l'espérance, c'est Jésus. En cheminant, nous pouvons espérer. Le chemin de Croix, nous le traversons aussi. Jésus est tombé, il s'est relevé pour marcher. Ne pleurez pas sur moi. Dans la souffrance, il ne faut pas être victime. Espérer jusqu'à la Croix. Jésus a accepté tout cela. Nous pouvons en prendre de la graine.

Le diable, c'est le découragement, c'est sa clé, c'est avec l'espérance qu'on peut tout faire. Si on désespère, la vie n'a pas de sens. Il y a des conflits parce qu'on n'espère plus. Si personne ne t'écoute, Dieu t'écoute dans la prière.

Pèlerins, c'est le cœur de notre charité. La charité, c'est espérer, aider les autres, espérer un lendemain meilleur.

Ce sont les femmes qui nous font espérer. Ce sont elles qui mettent au monde les enfants. C'est vous qui porter la vie. Ce sont les femmes qui soutiennent les hommes, n'hésitez pas à le dire. Ce n'est pas pour rien que vous avez été créées. La femme est compatissante, elle est la mère de l'humanité. La Vierge Marie est restée debout au pied de la Croix ».

Lancement des 4 carrefours avec les trois questions :

- Le Pape François a souhaité placer le jubilé 2025 sous le signe de l'espérance. Comment accueillez-vous ce message, individuellement et collectivement ?
- En quoi le thème de l'Assemblée Apostolique Générale : « Osons l'intergénération : une richesse pour aujourd'hui et demain », est-il un ancrage dans l'espérance ?
- La présence de Dieu nous donne la force d'espérer, la Vierge Marie est un exemple. Sommes-nous prêtes à entreprendre une démarche de conversion personnelle et communautaire ? Si oui, quel engagement témoigne de notre espérance chrétienne ?

Les réponses sont en pièces jointes.

Nous accueillons le Père Canelin BRICE, Curé à Collioure, de passage à Arcueil, envoyé par le Père Dyemson pour célébrer la messe. Voici la synthèse des remontées des carrefours :

« Un enfant peut changer le monde. Les jeunes sont l'avenir du monde et vous, c'est l'expérience, ce que nos parents nous ont transmis.

Puisez dans ce qui s'est passé pendant les deux guerres, il y a eu des vivants qui ont témoignés. Ils ont traversé des moments difficiles et malgré tout, avec force, ils ont espéré.

Informations:

- Samedi 14 décembre 2024 à 14h30 à l'évêché, l'Acf aura un atelier pour la fête « En chemin vers Noël » sur le thème « Recueillir les grains d'espérance ».

- Dinah nous parle de l'opération « Chocolats pour Noël » à Villiers où l'équipe organise une collecte à partager aux personnes seules en collaboration avec d'autres associations (Saint Vincent de Paul, Secours catholiques). Date limite de collecte : 6 janvier 2025.
- **En 2025, la Journée Mondiale de Prière** aura lieu le vendredi 7 mars, le pays choisi : les Iles Cook.
- Samedi 29 mars: partage spirituel au Monastère Saint-Charbel à Villiers.
- **Lundi 9 juin :** rassemblement diocésain du Jubilé pour tous au stade Duvauchelle à Créteil.
- Rappel pour l'abonnement à la revue « Passerelle ».

La messe a été célébrée dans la salle par le Père BRICE et préparée par l'équipe de Villiers.

Un grand merci aux prêtres qui nous ont accompagnés, à Dinah et son équipe de Villiers qui nous ont accueilli, à toutes celles qui sont venues. Nous avons eu des bons moments de partage en toute amitié.

En pièces jointes : les réponses aux questions et l'affiche du samedi 14 décembre à l'évêché.

Des photos ont été transférées à Christiane Dujardin.